

L'orateur reconnaît entièrement et proclame en un bel élan patrio-tique la part de mérite qui revient à nos magnifiques causes secondes, au génie des chefs et à l'héroïsme des soldats, mais il revendique et démontre lumineusement la part qui revient à la Cause Première, au Christ qui aime les Francs, et à l'intercession de sainte Geneviève.

Le corps de cet opuscule est constitué par les trois discours vibrants et colorés que M. le Chanoine Coubé a prononcés à Saint-Étienne du Mont, au triduum commémoratif de la bataille de la Marne, présidé par S. Em. le Cardinal de Paris.

P.-A. ROUSSEL. *Paraboles évangéliques*. Paris (Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte). Vol. in-16 de 190 pages. Prix : 1 franc ; cartonné, 1 fr. 50. En vente à Québec, chez J.-P. Garneau.

Toutes les âmes religieuses qui aiment à se repaître de la lecture de l'Évangile seront heureuses de trouver en ce petit livre une explication aussi sûre que substantielle des passages les plus riches de doctrine et les plus admirables du Nouveau Testament.

Les catéchistes, les instituteurs, les institutrices qui ont à expliquer les paraboles évangéliques, à en puiser une leçon morale et religieuse, tirent un profit spécial de la lecture de cet opuscule.

R. P. FABER. *Le Créateur et la créature ou les Merveilles de l'Amour divin*. Paris (Pierre Téqui, 82, rue Bonaparte). Vol. in-12 de 428 pages. Prix : 3.50 francs. En vente à Québec à la Librairie Garneau.

Ce volume est la 17^e édition d'un ouvrage du P. Faber qui a eu une grande vogue.

Ce traité se divise en trois parties. Dans le premier livre, l'auteur fait comprendre ce que c'est que d'avoir un Créateur, et montre ce qui résulte pour nous d'être ses créatures. Dans le deuxième livre, l'auteur, étudiant les profondeurs de cet amour créateur, se pose et résout diverses questions relatives à l'amour de Dieu. Dans le dernier livre, après avoir montré combien le salut est facile, il se demande pourquoi ces relations entre le Créateur et la Créature sont méconnues au moins en pratique par celle-ci ? La réponse se trouve dans la nature, le pouvoir et la pré-dominance de l'esprit du monde. Comment échapper à l'influence de l'esprit du monde ? Par l'amour du Créateur, par un culte d'amour, par un amour qui nous fait pénétrer l'abîme de la beauté divine, source de notre sainteté ici-bas et de notre bonheur dans l'autre vie.